

2023年3月30日

プライムプラネットエナジー&ソリューションズ株式会社

トヨタ自動車株式会社様より「技術開発賞」を受賞

プライムプラネットエナジー&ソリューションズ株式会社（本社：東京都中央区、代表取締役社長：好田博昭、以下「当社」）は、当社が開発、生産を行うバッテリーEV（BEV）用大容量リチウムイオン電池にてトヨタ自動車株式会社様より「2022年度技術開発賞」を受賞いたしました。

技術開発賞は世界をリードする際立った新技術、及び新製品の開発によりトヨタ車の商品力向上に大きく貢献した仕入先に贈られるものです。

受賞の対象となった「BEV用大容量リチウムイオン電池」は、世界トップレベルの安全性能に加え、高エネルギー密度、寿命性能と急速充電性能を実現する新型電池として当社が開発、量産化を行い、2022年よりトヨタ自動車に納入を開始しております。今回の技術開発賞の受賞は、これらの当社の取組みがトヨタ自動車の推進する「もっといいクルマづくり」に貢献していることを評価されたものです。

当社は、今後も車載用電池、モビリティの電動化を通じて「かけがえのない地球、クリーンで豊かな社会を未来へ繋いでいく」ために貢献してまいります。



BEV用リチウムイオン電池
(上：セル、下：モジュール)



以 上